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产业亮点

产业平台

前不久，装载着满满几箱衣物的大巴车从

安奈儿广州办事处出发，在安奈儿工作人员的

带领下，来自广州、佛山、中山的30多个会员家

庭共同前往广州市海珠区的太阳花福利院，开

始了一场具有特殊意义的“兔令营”活动。

太阳花福利院住着一群自闭症儿童，

他们在这里接受康复训练和日常学习。

尽管有专业老师指导，但是由于孩子们平

时和社会接触的机会较少，因此有些孩子

还是不能很好地融入社会。

2012 年，安奈儿就了解到此情况，来

到这里看望孩子们并组织了暑期兔令营

活动。2013 年，安奈儿暑期兔令营继续延

续了去年的公益活动形式，再一次来到了

太阳花福利院，并希望让参加兔令营的安

奈儿会员小朋友当一回志愿者，帮助太阳

花福利院的小朋友打开心灵的窗户，以手

拉手的形式让自闭症儿童感受来自社会

的温暖，从而更加自信、从容地面对成长

道路上的困难和挑战。

活动当天，报名参加这次“兔令营”的

萌萌和爸爸起了个大早，她特意在出发前

一天到文具店买了一批文具，还在书店里

挑选了几本童话书，早上起来，她将这些

书本文具统统塞进了书包里，要作为礼物

送给福利院的小朋友们。

一切准备就绪，萌萌一家和同行的 30

多个家庭（将近 60 人）来到了太阳花福利

院，大家看到了这群上帝遗落人间的天使，

正在和老师玩一个特殊的游戏“找五官”。

“ 找 呀 找 呀 找 朋 友 ，我 的 眼 睛 在 哪

里？在这里呀，在这里，我的眼睛在这里

……”美妙的旋律中，孩子们跟着老师手

里的小卡片，一边唱一边开心的摸着自己

的眼睛鼻子，丝毫没有孤独症的迹象，但

是当安奈儿的会员小朋友们走进教室，和

他们打招呼时，他们明显的害羞起来。

经过短暂的适应和福利院老师们具

有亲和力的引导介绍下，这里的孩子逐渐

变得轻松自然些。随后，安奈儿工作人员

开始组织大家一起玩游戏。“抖纸条”原本

是一个简单、欢快的游戏，但一开始对于

福利院的孩子们来说有点难度。游戏中，

孩子们需要把贴在身上且有一定粘性的

纸条从身上抖下来，规定时间内抖下的最

多者获胜。看着安奈儿会员小朋友的示

范，福利院小朋友似乎还是学不会，原因

是 他 们 的 身 体 反 应 速 度 还 是 显 得 迟 钝

些。不过，在欢快的音乐声和大家的加油

声中，福利院的孩子们逐渐被这种欢乐的

氛围所感染。此刻，他们未必把抖下纸条

看做游戏的目的，而是把来到这里不久的

安奈儿会员小朋友看做是自己的朋友，从

彼此的笑声中体验那种轻松的交流。

萌萌和一名福利院的小女孩很快建立

了友谊，几番游戏下来，小女孩甚至主动拉

着萌萌的手，冲她微笑。据福利院老师介

绍，“自闭症的孩子并不是无法救治，只要在

儿童时期早干预，早治疗，是有可能康复

的。如果多一些像安奈儿‘兔令营’的爱心

家庭，去接纳他们，尊重他们，适应他们的需

要，他们同样可以成为健康快乐的孩子。”

据了解，安奈儿“兔令营”活动已经连续

举办 8年，这 8年时间里，广州、北京、上海等

二十多个城市的孩子跟随安奈儿参加了迪

斯尼乐园等多个著名景点的狂欢活动，也收

获了公益活动中的感动，更懂得关爱他人。

仅今年的“兔令营”活动就有21座城市的365

个家庭参与，他们到贫困小学献爱心，到福利

院做义工，甚至还到安奈儿的服装生产车间

体验当服装设计师的感觉，安奈儿通过“兔令

营”的方式，让孩子们在奉献爱心，体验快乐

的同时得到心灵的成长。 （周 黎）

“为星星点一盏心灯”

安奈儿暑期“兔令营”让孩子学会感恩前行

时光荏苒，转眼间 508 上市已两年，

两年里，508 凭借经典法式格调设计，以及

豪华内饰和越级配置，赢得了国内消费者

的广泛信赖和认可。2013 年 7 月 18 日，东

风标致 508 两周年纪念版车型的隆重推

出，让这款“智享品位中高级座驾”，再次

焕发出强劲的市场魅力。

借 两 周 年 纪 念 版 推 出 之

际，我们对 508 用户进行了走

访，并通过公开两周年用户驾

乘心得的方式，让更多的消费

者对此车型有个真实可鉴的

了解。

508 定位于“ 智享品位的

中高级座驾”，其用户描述为

“智享品位”的知性成功者，通

俗点说，508 的用户群体知识层次相对较

高，收入水平中等偏上，他们多是私企或

大中型企业管理者。张先生便是其中的

一位。

作为一名国企中层管理人员，张先生

对车子有着自己的看法。他说：“我买 508

最初是看上外观和空间，但现在对质量更

信赖了，车子开到现在两年多了，没发生

啥故障，很能说明问题。再有就是舒适

度，508 空间够大，我有时带父母长途回老

家，老人坐后排座腿部空间足够宽敞，坐

姿不受空间局限随意调整，更重要的是，

老人在后排还能通过按钮自主调节副驾

座椅的前后位置，以获得更舒适的腿部空

间，这大大提升了后排空间的舒适度。”

“我对 508 的第一印象是具有高水平

的科技性能，最终也是冲着智能配置买的

这款车。”508 车主王先生介绍了自己选车

的原因。王先生是 IT 出身，自己开公司

后对科技的兴趣依旧。他说：“508 的智能

没让我失望，无钥匙进入、一键启动功能

都非常实用，而且车子的 HUD 平视显示

系统，能把行驶信息映射到前风挡玻璃

上，开车时不用抬头就能看清，这在早期

只有战斗机上才有，即便放到现在，也只

有宝马等豪华车上才有此类高端配置。”

从王先生的介绍中不难看出，他是个

典型的技术男。他说：“我是搞技术出身，

一看见高科技的东西心里就痒痒，总想着

弄到手。最近听说两周年版增加了专门

为国内市场研发的 MRN 多媒体系统，集

成了导航、收音机、车载蓝牙、DVD 播放

器、高清触摸显示屏、音视频解码、图片浏

览等功能，并接入车身 CAN 网络。

上市两年以来，东风标致 508 与用户

一路相伴。凭借可靠的工艺品质和领先

的智能配置，508 走在了同级车的前列，

给消费者带来科技随心的超前驾乘体验

和越级舒适享受。 （魏 勇）

一路相随——508两周年 用户驾乘心得全公开

产业资讯

本报讯 随着我国汽车保有量的增加，

自动挡车型凭借着操控更加便捷、轻松的

优势，日益成为城市代步工具的首选。自

主 领 先 品 牌 华 泰 汽 车 旗 下 的 宝 利 格 自 动

挡车型，以其先进的欧意德自动变速器技

术、强劲的“ 双 T 动力”、亲民的价格，以及

实惠的养车成本，带给消费者全方位的超

值体验。自铺货以来，市场反响强烈，销路

前景被业内看好。除此之外，宝利格自动

挡 还 享 受 华 泰 汽 车 首 推 的“5 年 或 15 万 公

里”超长保修期的服务承诺。 （雪 真）

宝利格自动挡
引领城市SUV王者风范

KPP创建Kodak Alaris公司
以确保高价值业务的长期发展

中汽协发布的数据显示，上半年汽车

产销分别为 1075.17 万辆和 1078.22 万辆，

同比增长 12.83%和 12.34%，其中自主品牌

乘用车上半年销售 356.67 万辆，同比增长

13.2%，占乘用车销售总量的 41.16%。

以江淮汽车为例，由于上半年刚刚上

市的瑞风 S5 市场反映良好，江淮公司上

半年营业收入同比增速超 21.2%，更值得

一提的是，江淮汽车通过产品结构升级和

成本管控，毛利率有了大幅提升，净利润

达 5 亿元，较上年同期增长 60%左右，超过

了销量增速。

通过江淮汽车盈利能力的提升可以

看出自主汽车品牌逐步转型的端倪，自

今年以来，江淮、奇瑞、长安等车企均先

后推出高品质乘用车，就意在向市场透

露，自主品牌将逐步告别低质低价的阶

段，进 入 高 品 质、高 科 技、高 服 务 的“ 三

高”时代。

国内市场“弯道加速”渐入佳境

随着品牌、技术及渠道的逐渐成熟，自

主品牌单靠价格拼市场的时代已经过去。

江淮汽车品牌与市场管理部部长崔

亦章表示，今年，江淮汽车对品牌进行了

新的梳理，对产品重新定位，大胆改革，在

乘用车方面，采取“瑞风+和悦”的双品牌

战略，同时在经营理念上提出了“敬客经

营，服务销车”的品牌经营理念，以消费市

场为导向，基于对客户的尊重和价值承载

来思考产品和品牌的走向，成为目前江淮

的品牌价值观。

尽管受外资品牌价格下探挤压，但自

主品牌仍然倔强的一面摸索一面思考着

自己未来的道路。目前，江淮汽车已经将

技术研发纳入重点投入的项目当中，在优

化销售体系的同时，提高自主研发实力，

力争达到“量与质”的平衡，形成良性循

环，在与合资品牌贴身肉搏的竞争中展示

自己的优势。

国外市场“长驱直入”形成质变

利润的持续增长和品牌溢价能力的

提升，单靠国内市场的增长略显单薄。江

淮汽车除了自身盈利能力的提升和国内

市场口碑恢复两大原因外，其在国际市场

上的良好表现也可圈可点。

在国际汽车市场低迷，许多汽车品牌

出口遇挫的情况下，江淮汽车 1-7 月份，

累 计 出 口 各 类 汽 车 38231 辆，同 比 增 长

11.5％：其中轻卡产品出口同比增长 7％，

乘用车同比增长 11.5％，中重卡出口同比

增长 34.9％，其他如皮卡等新兴业务同比

增长 68.3％。

业内人士认为，汽车市场已经过了高

速增长的时期，在如此严峻的内外形势

下，自主品牌没有多少捷径可走，必须从

产品出口向品牌出口转变，才能在未来的

国际市场赢得一席之地。

江淮汽车出口的逆市上扬正是源于

其海外市场布局战略导向的正确性，据了

解，在公司内部有着非常明晰的“三阶段”

国际化战略，可以简单的理解为“三步走

战略”，首先是地理范围逐步扩张，即从东

欧、中东、非洲向西欧进军，以及从南美、

中南美向北美挺进，最终进入全球市场；

第二步是经营方式逐渐深入。即从单纯

汽车出口到 KD 工厂、再到合资成立制造

企业；最终，实现从输出产品，到输出技

术、管理和资本，再到输出江淮自己的汽

车文化。

如今江淮汽车已经从单纯汽车出口

到 KD 工厂、走到了合资成立制造企业的

步骤。在 8 月 9 日江淮汽车发布的公告中

显示，江淮汽车将拟与安徽省技术进出口

股份有限公司合资设立安徽江淮汽车投

资有限公司，同时向在巴西的合作伙伴

公 司“ JAC 巴 西 汽 车 有 限 责 任 公 司 ”增

资，使其成为江淮汽车在巴西从事汽车

制造和销售的合资公司，其长远目标在

于，最终实现从输出产品，到输出技术、

管理和资本，再到输出江淮自己的汽车

文化。清晰的国际扩张思路和创新的营

销手段，正在将“品质江淮”的口号打响

在国际市场。

这一举动业内解读为，“江淮汽车对

国际市场的深耕，实现中国汽车品牌在国

外市场的本土化。”

有 49 年发展历程的江淮汽车，其发

展历程，可以说是中国自主品牌的一个

缩 影，而 在 今 年 上 半 年 的 市 场 报 告 中，

我 们 可 以 看 到 自 主 汽 车 品 牌 在 白 热 化

的汽车市场竞争格局中，尚不完善的一

面 ，但 更 多 看 到 的 是 自 主 品 牌 直 面 困

境，坚持不懈朝着实现“中国汽车梦”一

步步前进的精神。 （周明喜）

江淮汽车年中成绩优异 自主品牌综合实力逐步提升

本报讯 近期，首届中国国际云计算博

览会在内蒙古首府呼和浩特召开，本次会议

聚集了政府官员、专家学者、知名企业高管

等社会各界领导和专家，参展企业总数超过

200 家，是本年度最具影响力的云计算盛会

之一。北京东方通科技股份有限公司（以下

简称“东方通”）作为专业中间件厂商代表，

在会上展出了云平台 Tong Applaud、云应用

服 务 器 Tong Applaud Application Server

（TAAS）等一系列创新成果，成为云博会上

一道亮丽的风景线。

据了解，东方通为博览会带来了云平台

TongApplaud、云应用服务器 TAAS 等云计算

“拳头产品”，并展示了基于成熟中间件构建

的云计算解决方案。 作为中间件厂商，东方

通专注于 PAAS 平台，构建出全面支持应用

开发、应用和数据集成的云计算解决方案。”

“未来五年，东方通将继续发力云端，把更多

的成熟中间件产品整合到 PAAS 平台，为用

户提供完善的云计算解决方案。同时，加大

云计算创新力度，推出云运营服务，逐渐实

现从传统产品销售模式到软件运营服务模

式的战略转型。不仅如此，东方通还将积极

参与云计算示范项目，通过应用带动研发，

以研发成果‘回馈’应用，形成良性循环，加

速推进云计算落地应用。” （雪 真）

信息技术发展“下一站”
东方通锁定PAAS云平台

本报讯 9 月 3 日，英国柯达退休金计

划 (KPP)已完成对伊士曼柯达公司旗下柯

达个性化影像和文档影像业务的收购，并为

之 创 建 了 名 称 为 Kodak Alaris 的 新 公 司 。

“我们非常高兴能够收购柯达的这些业务，

它们不但具有很强的市场实力，同时也蕴含

着长期的、高潜力的增长机会。”KPP 独立董

事长 Steven Ross 表示，“今天——是柯达这

个传奇品牌新篇章的开始，新公司也将不负

股东、客户和员工的期望，对此我们充满了

期待”。 （魏 勇）

近日，国内专业团购导航网站团 800 公布

了最新统计的 7 月国内主流团购网站销售数

据，据统计数据显示，在一二线城市,大众点评

团的市场占有率达 37.72%，位居第一，比第二

名的美团高出 5.56%，同时大众点评团的月度

复合增长率达9.73%，远远高出其他团购网站。

这一数据与之前媒体曝光的信息相吻

合。据报道，大众点评内部人士证实，大众

点评团在全国 30 多个重点城市的市场占有

率已经超过美团。不过大众点评内部也透

露，目前在一些二三线城市，特别是三线城

市发力不够，下半年将花大力气重点进入淄

博、烟台、潍坊、扬州、镇江、南通、绍兴、金

华、温州、南昌及东莞等 11 座二三线城市，全

面抢夺二三线城市团购份额。

从团 800 公布的数据来看，团购城市覆

盖率最高的是窝窝团达 66.24%，其次是美团

达 59.87%，位居第三的是拉手达 55.42%。大

众点评团的城市覆盖率仅为 22.93%，与前面

几家团购网站相差较大，但其总成交额却位

居第二，这一数据也显示大众点评团在其所

覆盖的 30 多座重点城市的市场渗透率是相

当高的，远远高于其他团购网站。

业内人士分析认为，随着大众点评团大

举进入一些重点的三线城市、全面抢夺三

线城市市场份额，再加上原本在一二线城

市市场占有率位居第一，团购领域的市场

占有率格局将被改写。据了解，今年以来，

大众点评移动端用户数在二三线城市增长

异常迅速，其增长速度目前是上海等大城

市的 15~25 倍。 （小 丽）

大众点评团一二线城市市场
占有率位居第一

8 月 30 日，“猎豹汽车·雅安老兵关怀

计划”公益项目启动仪式在四川雅安举

行，该项目由专注于服务抗战老兵的深圳

市龙越慈善基金会发起，湖南长丰猎豹汽

车有限公司提供资金捐助，将对雅安市的

抗战老兵提供包括生活补助、精神抚慰并

重的全方位关怀。

当天出席活动的老兵有吕彤羽先生，

他的父亲是吕正操先生，是开国上将，曾

着手创建冀中平原抗日根据地；戴澄东先

生，他的父亲是著名的抗战将领戴安澜，

1942 年 戴 将 军 率 领 200 师 官 兵 出 征 缅

甸。此外出席活动的还有成都军区政治

部创作室主任裘山山、四川省政协委员、

建川博物馆馆长樊建川、资深媒体人、新

闻评论员曹景行等嘉宾。

“4·20”雅安 7.0 级强震发生后，位于

灾区的一些抗战老兵的生活受到严重影

响，亟需社会的关怀与帮助。

地震发生后，拥有多年救灾经验的猎

豹汽车，立即联系深圳市龙越慈善基金

会，联手筹备启动雅安老兵关怀计划。正

逢此时，民政部下发文件，再次重申将符

合条件的原国民党抗战老兵纳入相应保

障范围，并支持、鼓励、引导社会组织，通

过社会捐助等适当形式，对其进行帮扶救

助，此外还建议当地党委、政府对他们在

政治上、生活上予以关心和照顾。

从7月份开始，猎豹汽车、深圳市龙越慈

善基金会，联合四川关怀抗战老兵的志愿者

以及历史学家，展开了雅安地区抗战老兵的

寻访、核实等工作，通过多家媒体报道了寻

找抗战老兵的消息，并通过雅安市邮政局发

放宣传招贴上千份。经过约一个月时间的

走访和核实，目前已确定28位抗战老兵的身

份，此外还有部分线索在核实确认之中。

在此次项目的执行中，猎豹汽车还特

别为“雅安老兵关怀计划”项目组紧急调

配了“全能越野王”猎豹黑金刚，以及“新

城镇化的建设者”猎豹 CT5 皮卡。猎豹

汽车兼具高通过性和高越野性，能很好适

应雅安地震过后复杂的路况，而且超大的

车身容量，有效解决物资运输难题，为工

作 组 解 决 了 交 通 和 物 资 保 障 的 实 际 问

题。当地工作人员表示：“猎豹汽车性能

卓越，为我们援助工作提供了极大的车辆

支持，是值得信赖的‘专业全能’品牌。”

（魏 勇）

猎豹汽车·雅安老兵关怀计划启动


